

HABITATS COLLECTIFS DE TYPES Y ET Z

TYPES Y AND Z COLLECTIVE HOUSING



Habitat collectif de type Z, vers 1948 / Type Z collective housing, around 1948
Source : Archives de Rio Tinto Alcan / Rio Tinto Alcan - archives

Pendant et après la Deuxième Guerre mondiale, la compagnie veille surtout à accroître le parc résidentiel pour loger une population en forte croissance. C'est dans ce contexte que sont érigés, au milieu des années 1940, deux ensembles architecturaux, inspirés du *Britanny Row*, sur la rue de Normandie. Dessiné par la firme d'architectes Fetherstonhaugh & Durnford, cet habitat collectif, typiquement londonien, s'accompagne ici d'un traitement plus pittoresque que celui des terrasses anglaises; la composition d'ensemble, avec un bloc central et des pavillons latéraux, rappelle l'architecture coloniale du sud de la Nouvelle-Angleterre.

Source des textes :
Brochure « Arvida, une cité modèle en Amérique »



During WWII, the company looked mainly to expand the residential sector to house a fast-growing population. Within this context, two architectural ensembles were built on "rue Normandie" in the 1940s, in the style of *Britanny Row*. Designed by Fetherstonhaugh & Durnford architectural firm, the collective housing project, typically London-style, was however set in a landscape more picturesque than the English terraces; the overall composition, with its central block and side pavilions, is reminiscent of the colonial architecture of New England.

Text source:
"Arvida, a model town in the Americas" Brochure

ENTENTE SUR LE DÉVELOPPEMENT CULTUREL DE SAGUENAY

Ville de
Saguenay
au service du citoyen

Culture
et Communications
Québec